



Apu Gomes / Stringer, Jim Vondruska / Stringer, Mario Tama / Staff via Getty Images, Julia Goddard/la trompeta

Marines movilizados, invirtiendo en disturbios, Israel pide un día de oración y ayuno

- Richard Palmer
- [10/6/2025](#)

El nuevo canciller alemán, Friedrich Merz, tuvo un comienzo difícil en su mandato, pero ahora está subiendo en las últimas encuestas. “Las cosas han estado bastante agitadas en la política alemana desde el 6 de mayo, cuando Merz, de la Unión Demócrata Cristiana (CDU, por sus siglas en alemán), de centro-derecha, asumió el cargo”, escribió Deutsche Welle durante el fin de semana. “Desde entonces, el nuevo jefe del gobierno alemán ha hecho declaraciones sorprendentes y anuncios audaces casi todas las semanas”.

Alemania está despertando y tiene un líder que está haciendo que las cosas sucedan. ¿Cómo encaja este nuevo hombre en la profecía bíblica?

¿Protestas mayoritariamente pacíficas? Que se lo digan a los marines. Más de 700 marines fueron movilizados el lunes para hacer frente a las protestas en Los Ángeles. Otros 2.000 efectivos de la Guardia Nacional se sumaron a los 2.000 ya desplegados. “Escenas desgarradoras durante la noche vieron a los manifestantes incendiar carros [y] atacar a las autoridades con fuegos artificiales, ladrillos de cemento y gases lacrimógenos mientras destruían infraestructuras, incluso mientras los funcionarios estatales intentaban mantener que los 6.000 manifestantes eran principalmente pacíficos”, escribió el *Daily Mail*.

Las autoridades lograron controlar mejor los disturbios durante la noche, al atar a manifestantes con cinchos de plástico y subirlos a autobuses de la policía de Los Ángeles.

Mientras tanto, California está demandando a la administración Trump, diciendo que la activación de la Guardia Nacional sin una solicitud del gobernador es ilegal.

Los marines pueden ser utilizados para defender la propiedad y el personal federal, pero antes de que puedan sofocar los disturbios de forma más amplia, el presidente debe invocar la Ley de Insurrección.

También se iniciaron pequeñas protestas en otras ciudades, especialmente cerca de las instalaciones del Servicio de Control de Inmigración y Aduanas de Estados Unidos (ICE, por sus siglas en inglés).

¿Quién está financiando los disturbios? con grupos enmascarados repartiendo escudos antidisturbios y máscaras antigás, y muchos sosteniendo pancartas previamente impresas, está claro que alguien está invirtiendo en los disturbios. El gobierno del Estado de California es una de las principales fuentes de los fondos. La Coalición por los Derechos Humanos de los Inmigrantes (CHIRLA, por sus siglas en inglés) es uno de los partidarios más visibles; su director ejecutivo celebró una rueda

de prensa convocando manifestaciones. En el año fiscal que finalizó el 30 de junio de 2023, CHIRLA obtuvo 45 millones de dólares, de los cuales 34 procedían del Estado de California en forma de contratos gubernamentales. La alcaldesa de Los Ángeles, Karen Bass, incluso se ha jactado de enviar dinero gubernamental a CHIRLA.

El Partido por el Socialismo y la Liberación (PSL, por sus siglas en inglés) es otro de los organizadores de los disturbios. Uno de sus patrocinadores es el multimillonario Neville Singham, perfilado en su día en un artículo del *New York Times* titulado "Cómo un magnate tecnológico estadounidense utilizó organizaciones sin ánimo de lucro para difundir propaganda china". El PSL fue noticia recientemente porque el terrorista que asesinó a dos empleados de la embajada israelí tenía vínculos con el grupo.

El Partido Comunista Chino y los demócratas de California, unidos por un enemigo común, están financiando la destrucción de las principales ciudades de Estados Unidos. Es una triste reflexión sobre lo radical que se han vuelto muchos.

El presidente israelí Isaac Herzog pidió a los rabinos de la nación que declararan un día de oración y ayuno. "Les propongo que hagan todo lo que esté en su mano, ante todo, para declarar un día general de ayuno y oración por nuestros hermanos y hermanas retenidos por asesinos", dijo Herzog. El rabino jefe sefardí David Yosef respondió: "Aceptamos la petición del presidente y lo anunciaremos en los próximos días".

El programa de *La Llave de David*, titulado "[Si los estadounidenses no podemos encontrar a Lincoln, estamos perdidos](#)", se enfoca en la historia de Abraham Lincoln señalando a la nación hacia Dios y convocando días de ayuno y oración. Israel, Estados Unidos y el mundo entero necesitan saber que Dios puede salvarlos. Apuntar a la nación hacia Dios es un movimiento maravilloso del presidente de Israel.

Sin embargo, también dijo: "Que sea la voluntad de Dios que tales acciones ayuden a allanar el camino para los esfuerzos diplomáticos necesarios, y que nuestros hermanos y hermanas sean llevados rápidamente de la angustia al alivio, de la oscuridad a la luz y del cautiverio a la redención". Está claro que desea que Dios responda a las plegarias de la nación bendiciendo las "necesarias" negociaciones con Hamás.

Mientras Neville Chamberlain viajaba a Alemania para negociar con Hitler en 1938, el pueblo británico también celebró un día nacional oficial de oración. Pero Dios no bendijo esos esfuerzos diplomáticos. Dios exige arrepentimiento: que miremos hacia Él y aguardemos Sus instrucciones, en lugar de pedirle que bendiga nuestras acciones preferidas. El día de oración en Israel es un buen paso; ahora la nación necesita someterse a Dios y a Sus leyes. Las naciones, y los individuos, no sólo requieren oración, sino también arrepentimiento.

EN OTRAS NOTICIAS

Diez personas murieron en un tiroteo en una escuela de Graz, Austria el martes por la mañana. El presunto tirador era un antiguo alumno de 22 años, que se cree que se suicidó. El presidente Alexander van der Bellen dijo que el ataque ha golpeado a Austria "justo en el corazón". El último gran tiroteo se produjo hace cinco años, cuando cuatro personas murieron en un atentado terrorista en Viena.

Una maestra asistente francesa fue apuñalada hasta la muerte por un alumno de 15 años durante una revisión de mochila en Francia, anunció el martes la policía. La preocupación por la violencia llevó al Ministerio de Educación a establecer revisiones de bolsos en algunas escuelas: En los últimos meses se han confiscado 186 cuchillos. El aumento de la violencia en Europa es sólo una de las tendencias que alimentan la demanda de un líder fuerte.

Irán llevó a cabo pruebas nucleares críticas hace más de 20 años lo que significa que podría conseguir una bomba nuclear más rápidamente de lo que se pensaba, según informó el fin de semana el Organismo Internacional de la Energía Atómica.

Los terroristas hutíes se están abasteciendo de armas chinas, informó durante el fin de semana el diario catari Al-Araby al-Jadeed. Han utilizado estas armas contra Estados Unidos. La voluntad de Rusia y China de tratar con este grupo islamista demuestra su hostilidad hacia Estados Unidos.

¿Podría el presidente Trump estar preparándose para una guerra con Irán? El presidente y su principal equipo de política exterior y varios generales y almirantes se reunieron en Camp David durante el fin de semana. Axios informó el lunes de que estaban discutiendo "la estrategia estadounidense sobre la crisis nuclear iraní y la guerra en Gaza", citando a funcionarios anónimos. Después de la reunión, Trump le dijo a los periodistas que las exigencias de Irán de que se le permita enriquecer uranio eran "simplemente inaceptables". Advirtió: "Hasta ahora, no están ahí. No me gusta decirlo, porque la alternativa es una muy, muy terrible". Como era de esperar, Irán continúa [intentando conseguir un arma nuclear](#).

Japón y Corea del Sur se comprometieron a colaborar más estrechamente después de una llamada telefónica de 25 minutos entre sus máximos dirigentes.